

Declaran controlado el brote de ébola en el Congo



Moscú, 18 nov (RHC) La Oficina Regional para África de la Organización Mundial de la Salud divulgó el control epidemiológico del brote de ébola que estalló en el oeste de la República Democrática del Congo (RDC) a principios de junio.

Un comunicado del organismo señala que en el marco de la lucha contra el virus, los médicos vacunaron a más de 40 000 personas. Además felicitó a todos los que se esforzaron por frenar la propagación del ébola arriesgando sus vidas.

Para el fin del brote, el país registró 119 casos de ébola confirmados, 11 probables, 55 decesos y 75 recuperaciones. Las autoridades del país africano declararon el inicio del brote el 1 de junio de 2020.

El Ministro de Salud de la RDC, Dr. Eteni Longondo, declaró oficialmente, ante la prensa, el fin de la epidemia de ébola en la provincia de Ecuador. La declaración se realiza 42 días después del último test negativo, del último paciente dado de alta del centro de tratamiento del Ébola (CTE). Ello representa el doble del período de incubación de la enfermedad que es de 21 días.

El último caso confirmado se registró el 29 de septiembre de 2020. Trece de las dieciocho zonas de salud de la provincia se vieron afectadas.

La enfermedad causada por el virus del Ébola es una infección aguda que afecta a las personas y a algunas especies animales. La epidemia del ébola sobrevino hace unos años en África Occidental y se extendió principalmente a tres países: Guinea, Sierra Leona y Liberia.

Fuente: Sputnik



Radio Habana Cuba